

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Une équipe du magazine Temps Présent en immersion au sein de la clinique de Bellelay.

En juin dernier, une équipe du magazine de reportages Temps Présent a réalisé un film sur les dernières semaines d'activité du Pôle santé mentale dans les murs historiques du site de Bellelay. Ce témoignage exceptionnel sera diffusé jeudi 22 décembre à 20h10 sur RTS 1.

A l'initiative du Pôle santé mentale de l'Hôpital du Jura bernois, le producteur Jean-Philippe Ceppi et le réalisateur Cédric Louis ont imaginé un hommage filmé d'une très grande sensibilité. On y découvre le quotidien des patients et des soignants au cours des semaines qui ont précédé le déplacement de la psychiatrie stationnaire vers le site de Moutier.

Ce film constitue, à ce jour, le seul témoignage qui rend compte, à la fois de la majesté des lieux et des activités d'accompagnement et de soins.

Une page qui se tourne

Le déplacement du Pôle santé mentale est un moment historique, tout à fait exceptionnel et inédit. Après 130 ans de présence continue, l'émotion était palpable parmi les patients et au sein des équipes, à l'heure de préparer les cartons et d'organiser un déménagement d'une ampleur sans précédent. Le réalisateur Cédric Louis a également su capter cette ambiance particulière, faite de nostalgie et d'impatience de découvrir les nouveaux locaux.

Nous espérons que ce film saura toucher le public par sa sensibilité et qu'il constituera, pour tous les professionnels concernés, le précieux souvenir d'un univers tantôt bouleversant, tantôt attachant, mais aujourd'hui disparu.

Contact presse :

Bureau des médias

Hôpital de Moutier
T +41 32 494 35 03
communication@hjbe.ch

Hôpital de Moutier
Bureau des médias
Beausite 49
CH-2740 Moutier

T +41 32 494 35 03
communication@hjbe.ch

www.hjbe.ch
www.reseaudelarc.net (dès le 20.12.2022)